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MARCHE 
Ancona: in pieno svolgimento 
il lavoro per la 31a Fiera 
Si apre il 24 giugno e chiudera il 4 luglio - Nuove importanti presenze 
Dalla nostra redazione 

ANCONA. 14. 
Sono in pieno svolgimen

to i lavori per l'allestimento 
della 31. Fiera Internazionale 

della Pesca di Ancona die apri-
ra i battenti il 24 giugno pros-
simo e si concludera il 4 lu
glio. 

II carattere internazionale 
della esposizione di Ancona di-
mostrera poi, quest'anno, il 
suo continuo progresso ed in-
cremento. con la presenza di 

nuovi gruppi industriali bri-
tannici, norvegesi, danesi ed 
olandesi. Particolare risalto a-
vra la mostra allestita dal mi-
nistero deH'Agricoltura e delle 
Foreste suU'alimentazione itti-
ca. Si tratta sostanzialmente di 
una esposizione illustrativa a 
carattere propagandistico di-
retta all'incremento del con-
sumo del pesce in Italia, at
tivita che senza dubbio pre-
senta aspetti di gande im-
portanza. Infatti l'ltalia, con i 
suoi 8 9 Kg. annui pro capite. 

Solo le detenute 
aumentano a Camerino 

II compagno prof. Codero-
ni. capogruppo consiliare co 
munista, a Camerino, in oc-
casione della esposizione da 
parte del sindaco, Paganelli 
(d c ) . del programma ammi-
nistrativo del centro sinistra, 
un anno fa, disse che i co-
munisti erano ben lieti dei 
propositi, ma che attendeva-
no i fatti. Cio. evidentemente. 
perche simili esposizioni era-
no state fatte anche nel pas-
sato ma l'unico risultato e sta-
tci il continuo spopolamento 
di Camerino. 

Operai. contadini, disoccu-
pati, una infinita di diploma-
ti e laureati hanno dovuto 
trasferirsi altrove per trovare 
lavoro. Una realta inconfuta-
bile questa che in pochi an-
ni ha portato Camerino da 
circa 12 mila abitanti a po-
co piu di ottomila. 

Ora e giunta notizia che il 
ministero di Grazia e Giusti 
zia. avendo soppresso Ie se-
z;oni femminili dei carceri 
giudiziari della provincia ha 

lasciato soltanto quella della 
casa di pena di Camerino. ove 
attualmente sono detenute tre 
donne. Tre detenute, sono dun-
que l'unico incremento alia 
popolazione di Camerino. 

La loni presenza. si dice, e 
quella di altre eventuali dete
nute. comporterebbero l'arrivo 
a Camerino di legali, parenti 
delle carcerate, e un mag-
giore lavoro per il nostro Tri
bunate. Potra. in parte, anche 
essere sostanzialmente vero, 
ma Camerino. la sua econo-
mia, la vita commerciale e so-
ciale della citta. potra conti-
nuare andare avnti con si
mili «incrementi »? 

D'altra parte e pur vero 
che mancando da anni. mal-
grado varie sollecitazioni, una 
adeguata attrezzatura logisti-
ca. altra gente non trovereb-
be posto. Infatti gli studenti 
sono costretti a trovare stan-
ze nei paesi vicini a Came
rino. 

Antonio Zilliaco 

si trova in posizione seconda
r e nel consumo del pesce ri-
spetto alle altre nazioni. Ba-
sti citare i 40 Kg. pro capite 
della Norvegia. ai 27,7 Kg. del 
Giappone, ai 21 della Dani-
marca e ai 20 della Svezia 
Questa inferiority e anche evi-
dente nei confronti dei Pae
si mediterranei. 

Nel corso della manifesta-
zione fieristica avranno luo-
go convegni e « giornate » de
dicate a problemi specifici in-
detti da enti, associazioni e 
orgnnizzazioni cooperativi-
stiche. 

Tra gli altri sono program-
mati il convegno su < II la
voro subacqueo - Problemi di 
fisiopatologia. clinica. igiene, 
prevenzione. legislazione >: la 
giornata per la preservazione 
della natura; il convegno sul-
le « Prospettive di autonomia 
del traffico adriatico verso i 
transit! del Nord Europa»; 
la giornata della cooperazione 
su « Gli inquinamenti delle ac-
que in Italia »: infine. un'al-
ra giornata della cooperazio
ne su « Le associazioni degli 
imprenditori di pesca in vi
sta d2ll'attuazione del regola-
mento comunitario (C.E E.) ». 

La ? giornata » della FARP 
(Fondazione Assistenza Rifor-
nimento Pesca) si occupera 
direttamente dell'assistenza fi-
nanziaria ai pescatori della 
piccola pesca, per l'acquisto 
di attrezzature di navigazio-
ne. di pesca e di motori. E' 
la prima volta che l'Ente Fie
ra di Ancona si occupa in 
modo organico di questo set-
ore con una manifestazione 
tore con una manifestazione 
tutto precisare che quando si 
parla di piccola pesca non si 
deve solamente intendere quel
la innumerevole flottiglia di 
motobarche e di naviglio re-
mo - velico sparsa luneo tut-
te le coste italiane, battelli 

Istituito a Pesaro il 
servizio di medicina 
preveittiva del lavoro 
Dal nostro corrispondente 

• PESARO. 14. 
Dopo la seduta della scorsa 

settimana in cui si era avuto 
Tabbandono dell'aula da parte 
delle minoranze che non gradi-
vano la partecipazione dei sin-
dacati al dibattito sul servizio 
di medicina del lavoro. il Con-
siglio comunale di Pesaro e 
tomato a riunirsi. II dibattito 
sui temi della sanita e stato 
questa volta sereno e appro-
fondito protraendosi per ben 
cinque ore. 

Sull'estensione ad altri 8 co-
muni del servizio di prevenzio
ne dei tumori femminili tutti 
d'accordo anche perche la espe-
rienza fatta dal Comune di 
Pesaro in questo settore e sta-
ta ampiamente positiva. 

Un po' piu contrastata la 
istituzione del servizio di medi
cina preventiva del lavoro la 
cui importanza e stata sotto-
lineata dagli oratori di maggio-
ranza. Si e sostenuto che oggi 
non si puo parlare di riforma 
sanitaria e di salute pubblica 
senza partire dalla fase della 
prevenzione e cioe dalla eli-
minazione dei fattori noeivi alia 
salute che operano soprattutto 
airinterno dei luoghi di lavoro 
ma anche all'esterno. 

Non ci si pud piu limitare 
alia cura dell'uomo ma la to: 
occorre evitare che si ammali. 
Questo. e stato detto. significa 
mettcre pero in discussione Tat-

tuale modo di produrre e Tor-
ganizzazione del lavoro. 

Per questo molti consiglieri di 
minoranza, pur dichiarandosi 
d'accordo sui principi. hanno 
cercato di sfuggire il proble-
ma di fondo sostenendo che 
prevenzione significa soprattut
to educazione sanitaria dei cit-
tadini. C'e stato addirittura 
chi, come il consigliere del PRI 
ha affermato che gli infortuni 
si verificano piu frequente-
mente il lunedi perche gli ope
rai la domenica si danno al 
dolce vivere e quindi il giorno 
dopo sono deconccntrati. La vo-
tazione finale sull'istituzione del 
servizio ha visto il voto favo-
revole di tutti i gruppi esclu-
sa la DC che si e astenuta. 

II capogruppo democristiano 
ha motivato la astensione con 
il fatto che nella delibera non 
si precisano i modi e le tecni-
che secondo i quali si svolgera 
Tindagine nelle fabbriche. Giu-
stamente gli e stato risposto 
che questo significherebbe in-
canalare il lavoro secondo 
schemi precostituiti che potreb-
bero rivelarsi inadeguati. per-
tanto saranno 1'esDerienza e la 
discussione con gli operai che 
di volta in volta permetteranno 
di scegliere le tecniche piu 
adatte. 

Con 1'istitiizione di questo ser
vizio. la amministpazione de-
mocratica di Pesaro si pone 
alia avanguardia nelle Marche 
e. aderendo alia infrintiva del

la Regione. costituisce una 
equipe di medici che entreran-
no nelle fabbriche per scoprire 
i fattori noeivi alia salute dei 
lavoratori. Ma, e stato afferma
to da parte della maggioranza, 
i veri protagonist! della iniziati-
va dovranno essere i lavorato
ri che essendo i principali in-
teressati potranno contribuire 
in maniera decisiva alia sua 
riuscita. E' con loro che i me
dici e gli altri tecnici discute-
ranno Ie procedure e i risulta-
ti dell'indagine. Cosi facendo si 
prefigurano le linee di azione 
secondo le quali ovranno ope-
rare le future unita sanitarie 
locali. E' forse questo il vero 
motivo della astensione del 
gruppo DC il quale proprio nel
la stessa seduta. a proposito 
della riforma sanitaria, ha pro-
posto una serie di soluzioni 
inaccettabili e tendenti a mor-
tiftcare l'autonomia e i poteri 
dei Comuni. 

II dc Rossi ha addirittura fat
to un intervento in difesa de
gli enti mutualistici riconoscen-
do con rammarico che sono 
stati ormai condannati a morte 
da tutti. 

Le ultime votazioni hanno vi
sto approvato dalla maggio
ranza un o.d.g. di adesione ad 
un documento dell'ANCI. con il 
voto contrario della DC e la 
astensione degli altri gruppi 
mentre un altro o.d.g. che af-
fermava gli stessi principi ve-
niva votato all'unanimita. • 

Prinziamo 
con birra Prinz. 
Ed e cio che mi rende birra cosi vera 
Sono cosi vera che trasformo 

condotti in molti casi da pe
scatori dilettanti o occasiona-
li. La piccola pesca e costitui-
ta in Italia sostanzialmente da 
vari piccoli pescherecci costie-
ri che formano un importan-
te settore economico. 

Alio scopo di divulgare fra 
i giovani della Regione l'inte-
resse per il mare per quan-
to ad esso attiene nei suoi 
vari aspetti scientifici. econo-
mici, storici e sportivi, l'En
te Fiera di Ancona, ha ban-
dito un concorso denomina-
to «I giovani e il mare ». La 
partecipazione a questa inizia-
tiva e risultata molto eleva-
ta nonostante si sia notata 
in questi ultimi tempi in Ita
lia una certa diffidenza dei 
giovani nei confronti delle at
tivita marittime: l'incremento 
e il moltiplicarsi delle piu sva-
riate iniziative ed attivita eco-
nomiche ha fatto si che la 
vita di mare sia, in molti ca
si, considerata troppo impe-
gnativa. per non parlare della 
pesca il cui esercizio puo real-
mente considerarsi molto fa-
ticoso e di grande sacrificio. 

p. O. 

S. Marcello: 
il sindaco 
denuncia 
il dissesto 
amministrativo 

ANCONA, 14 
II compagno Amalio Ve-

nanzi, Sindaco del Comune 
di S. Marcello, ha denun-
ciato pubblicamente il dis
sesto deU'Amministrazione 
dovuto al mancato paga-
mento del mutuo a pareg-
gio del bilancio comunale 
del 1970. 

La causa del disagio fi-
nanziario e da ricercarsi 
nella lentezza della proce-
dura burocratlca necessa-
ria alia riscossione del mu
tuo. Essa conslste nel de-
liberare prima il bilancio 
e attendere la sua appro-
vazione da parte della GPA 
(la quale e ancora vigente 
per 1 piccoli Comuni); suc-
cessivamente il Ministero 
dell'Interno con un proprio 
decreto autorizza il mutuo, 
quindi la Cassa depositi e 
prestiti concede un accon-
to sul mutuo nella misura 
dei due terzi. 

«Poich6 fino ad ora — 
si legge nella nota del Sin
daco — il pagamento dei 
famosi due terzi arrivava 
verso la fine deU'anno, i 
Comuni si trovavano sprov-
visti di fondi per quasi 
tutto l'esercizio: cio li co-
stringeva a ricorrere a nu-
merosissime anticipazioni 
di cassa presso le Ban-
che». Per evitare tutto 
questo, il Comune pro wi
de a dellberare 11 bilancio 
1971 sin dall'agosto del '70. 
nella speranza che il paga
mento dei due terzi del 
mutuo potesse essere ri-
scosso all'lnizio del 1971. 
Tale espediente non k val-
so a nulla, perchS anche 
se la Giunta provinciate 
amminlstrativa ha appro
vato il bilancio nel dicem-
bre del '70, il Ministero 
dell'Interno non ha ancora 
emesso il proprio decreto 
di autorizzazione al mutuo. 
in quanto (cosi dicono gli 
organi burocratici) i par-
lamentari si sarebbero a di-
menticati» di approvare la 
legge sul riplano dei disa-
vanzi comunali. Si scarica-
no cosi le colpe sul Parla-
mento! 

II Sindaco di Poggio S. 
Marcello non accetta natu-
ralmente questa giustifica-
zione e protesta contro il 
governo per la non appro-
vazione formale della leg
ge. e contro la burocrazia 
che trova ogni Riustifica-
zione per salvarsi da ogni 
resDonsabilita gettando di-
scr»»dito sugli organism! 
elettivi. 

Intanto la mancata ri
scossione della quota di 
mutuo e, per di piu. la 
mancata riscossione delle 
quote derivanti dalle com-
DarteciDazioni all'Ige e al-
rimposta sulla benzina. 
hanno Indotto il Comune 
di Poggio S. Marcello a 
non pagaxe il canone tele-
fonico. l'elettrlcita, l'ener-
gia per il funzionamento 
deU'acquedotto, vari forni-
tori e. owiamente. gli sti-
pendi al personale. 

BASILIC ATA 

Riunione 
ARCI a 
Tolentino 

CAMERINO. 14 
Presso il « Circolo Paolo Pa

ce », a Tolentino s'e tenuta 
in questi giorni una riunione 
a carattere provinciate per 
lo sviluppo derAJt.C.I. in pro
vincia di Macerata e per una 
maggiore dlffusione interpre-
tativa delle sue funzioni so-
ciali. 

Dal dibattito e emersa so
prattutto la vivace attivita 
del circolo Arci di Camerino 
che oltretutto non solo sta 
Interessandosi anche di quel-
lo di Matelica, ma che concor-
demente con questo affrontera 
il problema degli «inquina
menti » 

Dalla riunione - convegno, 
inoltre. non solo e stato elet-
to quale delegato provinclale 
dell Arci a congresso nazio-
nale che si terra a Roma 
prossimamente 11 comp Lori 
Campetti, ma e stato deciso 
un intensivo ed lmmediato 
lavoro organizzativo 

La scelta 
meridionalista 
diG.P.Nitti 
Un convegno unitario a Melfi . 

Dal nostro corrispondente 
MET.FI, 15 

Nella sala del trono del 
castello di Pederlco II di 
Melfi si e svolta mercoledi 
9 giugno — dopo lapertura 
della blblloteca dedicata a 
Gian Paolo Nltti, morto al-
l'indomani della sua elezione 
a consigliere regionale — la 
tavola rotonda promossa dai 
gruppi consiliari regionali del 
PCI, della DC, del PS1, del 
PSIUP. del PSDI e con la 
partecipazione della COIL, 
della CISL e delle ACLL. Que
sta tavola rotonda e stata 
promossa per ricordare in 
modo non retorico, ma con
crete e vero, il valore della 
scelta meridionalistica, ed an
che rivoluzlonaria e cultura-
le di Gian Paolo Nltti. Oltre 
all'avv. Peragine che dingeva 
il dibattito alia presidenza 
sono stati chiamati la signo-
ra Pilomena Nitti Bovet, il 
prof. Daniel Bovet e i parla-
mentari lucani presenti. 

II presidente della giunta 
regionale senatore Verrastro 
introducendo l lavori ha e-
sposto aH'assemblea l'attivita 
svolta durante questo primo 
anno di vita della Regione. 
Si e trattato di una lettura 
meccanica fatta come la puo 
fare qualsiasi presidente di 
aziende che a fine anno leg
ge il consuntivo a soci e di-
pendenti, senza alcun rappor-
to politico e sociale con le 
lotte per il lavoro sviluppa-
tesi proprio in quest'ultimo 
anno in Basilicata e spesial-
mente nel melfese. Dalla rela-
zione di Verrastro pare che 
la giunta si sia limitata a 
partecipare a convegni ed a 
innumerevoli incontri a tutti 
i livelli, ma di iniziative po-
litiche nemmeno l'ombra. 

Le uniche iniziative politi-
che positive che la regione 

ha attuato in quest'anno so
no il frutto delle lotte e del-
1'u.dta, tra le forze dl sini
stra a livello regionale. Da 
queste lotte e da questa uni
ta e scaturito lo Statuto del
la Regione e 11 piano dl emer-
genza per l'occupazione, che 
manovre ed inloppi buro
cratici tentano di ostacolare 
oggi che dovrebbe passare al
ia fase operativa. 

In questo dibattito — ha 
detto il compagno Giacomo 
Schettlni intervenuto per il' 
gruppo comunista — si de
ve partire da una premessa: 
l'importanza della Regione. 
Questa. importanza i comuni-
sti la collegano al fatto che 
la Regione deve rappresenta-
re un momento e uno stru-
mento per trasformare la na
tura dello stato borghese e 
accentratore. I comunisti han
no denunciato proprio a 
Melfi la campagna campani-
listica per la provincia che 
forze reazionarie e di destra 
tentano di montare per o-
rlentare la giusta rabbia di 
queste popolazioni verso ob-
biettivi falsi. 

Quali sono le prospettive 
per la Regione? Per i comu
nisti la prospettiva della re
gione va collocata nel quadro 
piu generale della prospetti
va sociale e politica naziona-
le. Di conseguenza per i co
munisti «la prospettiva» 6 
una prospettiva di lotta nel
la societa e nella Regione per 
uno sviluppo che veda al suo 
centro L'OCCUPAZIONE, la fi
ne dell'emlgrazione, la utiliz-
zazione di tutte le risorse di 
cui la Basilicata e in posses-
so. Questo sviluppo non deve 
necessariamente passare at-
traverso le fasl imposte dal 
capitalismo e dal capitalismo 
monopolistico del Nord. 

Rosario Raco 

In lotta gli 80 della 
Chimica Meridionale 

POTENZA. 14 
Gli 80 operai della Chimi

ca Meridionale di Potenza so
no in lotta per difendere il 
loro posto di lavoro. Questi 
operai sono staid finora uti-
lizzati per impiantare la fab-
brica che, fu detto a suo 
tempo, dovra occupare circa 
600 persone. Ora che l'inizio 
della produzione e prossimo 
i'azienda vuole disfarsi di 
questi 80 lavoratori, in mas-
Bima parte giovani, che pure 
erano stati assunti con la pro-
Bpettiva di dover poi lavo-
rare neH'azienda una vol
ta iniziata la produzione. 

A prima vista non si spie-
ga la decisjone deH'azienda. la 
cosa diventa piu chiara se si 
pensa che tutti gli operai mi-
nacciati dal licenziamento so

no stati, e sono, attivi sul 
piano sindacale. Contro que
sta compattezza l'azienda ha 
usato vari mezzi intimidato-
ri: dalla «presenza» dei ca-
rabinieri neH'assemblea dei la
voratori, alia pressione del 
notabile democristiano «che 
poi si interessera del posto 
in fabbrica», airazione pro-
vocatoria e antioperaia del 
capitano dei carabinieri di 
Potenza che l'altro giorno, da-
vanti alia fabbrica, «chiede-
va» agli operai singolarmen-
te perch^ non andavano a la-
vorare. La risposta al sig. ca
pitano gli operai l'hanno da
ta subito e collettivamente: 
tutti gli 80 lavoratori hanno 
scioperato per 24 ore. 

Luciano Carpelli 

Maratea: cosa accade 
. . . t • 

al «Rosa R. Masella»? 
Un tentato suicidio - Inumano sfruttamento delle 
ragazze - Inquinamento e parentele dc 

Nostro servizio 
MARATEA, 14 

Una ragazza di 14 anni, alunna interna 
del collegio <r Rosa Rossi Masella » di Ma
rina di Maratea. ha tentato il suicidio be-
vendo della candeggina. 

Soltanto dopo due giorni la direttrice del 
collegio e le vigilatrici hanno creduto che 
la ragazza si sentisse male e si sono de-
cise a ricoverarla in ospedale. -

Non c'e da meravigliarsi della solleci-
tudine perche rientra nella quotidiana ma
niera d'agire che si ha in questo collegio 
ove le ragazze giacciono a lungo senza 
assistenza medica, mangtano in piatti di 
plastica di cui non si pud garantire la per-
fetta pulizia, di tanto in tanto hanno quasi 
tutto il corpo coperto da piccole pia-
ghe, sono utilizzate per ogni tipo 
di lavoro che c'e da fare e a volte 
non hanno neanche il permesso di stare 
a letto se sono ammalate, E' superfluo 
elencare la serie di maltrattamenti che 
subiscono e lo sfruttamento a cui sono 
giornalmente sottoposte. Basta soltanto di
re che si sentono chiamare < miserabili ^ 
e « gentaglia » e che le idee dominanti in 
questo collegio si sintetizzano nell'opinio-
ne che «queste ragazze provengono da 
ambienti immorali e vanno trattate con la 
sferza ». 

In queste condizioni. per le ragazze del 
collegio «R.R. Masella >, Tunica possibi
lity di comprensione umana dovrebbe ve
nire dalla scuola che e per loro Tunica 
alternativa ai metodi carcerari che vigono 
nel collegio. Ma purtroppo la scuola me
dia di Maratea si regge. ciod barcolla, su 
strutture feudali imposte da una certa 
preside (monarchico-fascista) che un gior
no, commentando il disagio in cui vivono 
le ragazze del collegio Maselli, disse che 
€ si lamentano a torto, perche nelle loro 
case non mangiano meglio» ed inoltre, 
disgustata c da tutta questa gente di bas 
sa condizione sociale » che contamina la 
scuola, disse che «secondo il socialismo 
moderno il popolo ama la cultura ma non 
pud averla. Ma come fa questo popolo a 
desiderare un dolce di cui non conosce il 
sapore? ». 

In questa situazione una ragazza di 14 
anni ha deciso di darsi la morte. Questa 
suo tentativo che testimonia una condizio
ne di sofferenza e di bisogno e Tatto * in-
sensato» che le varra forse Tallontana-
mento dal collegio. Certamente sara molto 
di piu odiata perche non ha saputo sof-
frire in silenzio ed ha dato fastidio. Anche 
i meno esperti di psicologia del compor-
tamento per scrollarsi ogni responsabilita, 
invocheranno le condizioni familiari della 
ragazza come matrice di questo atto di 
« follia ». E non solo. Ma lo stesso discor-
so e le stesse possibility saranno allargate 
a tutte le altre ragazze. Bisogna infatti no 
tare che tutte le ragazze e le bambine che 
il collegio c Maselli» accoglie (circa 150) 
provengono da paesi della provincia di 
Potenza ed hanno alle spalle delle parti-
colari situazioni familiari ed economiche. 

Ma se esistono, come esistono. delle gra 
vi situazioni familiari ed economiche, noi 
non possiamo non denunziare Ie responsa 
bilita sociali e politiche che stanno alia 
base di tali situazioni. E non solo, non 
possiamo non far notare come, in questo 
paese che si dice cristiano. le persone che 
dovrebbero essere amate, difese. aiutate, 

perch6 sono quelle che maggiormente sof-
frono per mali fisici e morali, di cui non 
sono responsabili ma vittime (perche le 
responsabilita sono economiche e 'politi
che), queste persone sono quelle su cui si 
sfogano tutti gli istinti sadici ed aggressivi 
della classe dominante e dei suoi lacche. 

In queste condizioni una ragazza di 14 
anni ha deciso di darsi la morte. 

Noi denunziamo le gravi condizioni di-
sumananti in cui ancora sono costretti a 
vivere tanti uomini e ancora di piu de
nunziamo la violenza istituzionalizzata che 
compie tali crimini: denunziamo le misti-
ficazioni clericali con la presenza dei pa-
dri oblati di Maria Immacolata che (an-
nota « II Tempo » dell'8 maggio 1971) « de-
tengono meritatamente il potere spirituale 
della citta », tanto da concludere i festeg-
giamenti in onore di S. Biagio in un'atmo 
sfera di musiche e fuochi d'artificio. dopo 
le pastorali prediche che indicavano la ras-
segnazione come Tunica via da seguire e 
denunziavano i gravi danni che gli scio-
peri rivendicativi degli operai apportano 
al capitalismo e che percid sono immorali. 

Bisogna aggiungere che attaccato al col 
legio Rosa Rossi Masella vi e un grosso 
Hotel «II Marisdea» di proprieta della 
medesima direttrica dell'Istituto e comu 
nicante con il collegio ove le ragazze ven 
gono anche costrette — massimamente nei 
mesi estivi — a prestare servizio da ca 
meriere alTannesso ristorante, alia pulizia 
delle stanze, al lavoro piu umiliante di 
sguattere in cucina. 

Questo lavoro < forzato» in pieno con 
trasto con i fini per cui le ragazze si tro 
vano in collegio, oltre ad essere disuma-
no. cozza senamente con la morale. 

Inoltre le ragazze sono costrette a lavo 
rare senza alcuna assicurazione previden 
ziale, e vengono pagate con 5 o 10 mila 
lire al mese di stipendio, quindi le « vit 
time» non soltanto lavorano in collegio 
ma anche nell'albergo della direttrice. e 
non vengono neppure risparmiate in oc 
casione di festini nuziali che si svolgono 
all'Hotel <t Marisdea » , in ogni stagione. 

Altro grave fatto che tiene in continuo 
all'arme e in protesta tutti gli abitanti di 
Marina di Maratea e di centinaia di tun 
sti, e lo scarico delle fogne e dei gabi 
netti delTHotel « Marisdea » e del collegio 
che vengono convogliate al centro della 
spiaggia di Santa Teresa con sbocco nei 
pressi dello scoglio « Falchetto », con gra 
ve minaccia alia pubblica salute per il 
continuo inquinamento delle acque marine 
della zona, sebbene esistano simbolicamen 
te due pozzi di purificazione ma che in 
effetti non funzionano affatto, ed una puz 
za insopportabile si sente da lontano, men
tre una continua macchia c giallastra > 
proveniente dal tubo di scarico installato 
a pochi metri dalla battigia affiora siil-
Tacqua limpida dell'arenile di .Santa Te 
resa. La protesta dei villeggianti e del 
cittadini ha provocato una visita sul posto 
delTUfficiale Sanitario di Maratea, ma 
purtroppo nulla b stato sistemato ed il 
cattivo odore delle fogne e aumentato an 
zicch6 di diminuire. 

Infine la proprietaria, del collegio e 
delTHotel. e questo spiega la sua ingenui 
ta e la cognata del parlamentare demo
cristiano Michele Marotta natio, del vici-
no comune di Trecchina. 

Giovanni Larnarca 

CALABRIA 
Cosenza: due mesi dopo 
altre 40 assunzioni 
clientelari alia Provincia 

COSENZA, 14 
Continua il malcostume alia 

Provincia di Cosenza. Gli am-
ministratori di centro sinistra, 
dc e socialisti, infatti, conti-
nuano impunemente ad ammi-
nistrare la cosa pubblica in 
base a metodi e criteri im-
prontati al clientelismo piu 
sfacciato. Ad appena due me
si dallo scandalo della famosa 
delibera delle 75 assunzioni 
clientelari, delibera che in se-
guito alia fenna denuncia del 
gruppo consiliare comunista e 
dellUnita veniva axmullata dal 
preXetto, la giunta di centro 
sinistra ha assunto nei giorni 
soorsi alia chetichella e col 
solito sistema della chiamata 
diretta 40 bidelli che sono sta
ti destinati in varie scuole del
la provincia. 

Ferma e immediata e stata 
ancora una volta la presa di 
posizione del gruppo consilia
re del nostro partite che sul
la vicenda ha diffuso un co-
municato che e stato riprodot-
to in manifesto e affisso in 
tutto il terntorio della pro
vincia. 

«La giunta di centro sini
stra deU'Amministrazione pro
vinciate — sostiene il comu-
nicato — incapace di rinun-
ciare al metodo vergognoso 
del clientelismo corrotto e cor-
ruttore. riapprova alia cheti
chella una delibera, gia re-
spinta per illegittimita, assu-
mendo 40 bidelli per chiama
ta diretta. Le domande di as-
sunzione giacenti presso l'Am-
ministrazione provinciate sono 
quattromila, Le domande non 
sono state neppure vagliate. 
I partiti che compongono la 
giunta hanno preferito Tacoor-
do sotto banco, sacrificando 
Tinteresse pubblico ad inte-
ressi di parte. 

«II gruppo comunista — e 
detto ancora nel comunicato 
— aveva ed ha proposto che 
nel pieno rispetto del metodo 
democratico e del costume ci
vile, anche nelle assunzioni 
per chiamata diretta venisse 
reso pubblico il numero dei 
posti da coprire • venissero 

invitati gli aspiranti a pre-
sentare domanda. accompa-
gnata dalla relativa documen-
tazione entro termini defini-
ti alio scopo di consentire ad 
una commissione. nominata 
dal consiglio, di assegnare sul
la base di un regolamento. il 
punteggio per la formazione 
della graduatoria. La giunta, 
con il pretesto dell'urgenza, ha 
respinto la proposta comuni
sta, ma i fatti dimostrano che 
l'urgenza era un demagogico 
pretesto per tenere in piedi il 
metodo del clientelismo e del
la corruzione. 

« n gruppo comunista — 
continua il comunicato del 
gruppo consiliare del PCI — 
mentre invita la giunta ad 
abbandonare tale metodo e 
condarma i bassi soopi dello 
operato del centro sinistra, c 
mentre invita i quattromila 
aspiranti a chiedere conto al-
rAmministrazione provinciale 
dei motivi della loro esclusio-
ne. non puo non rilevare che 
la giunta, rinnegando nei fat
ti le proprie dichiarazioni pro-
grammatiche, non ha modifi-

cato per niente il vecchio an-
dazzo. Le commissioni che 
dovevano rappresentare lo 
aspetto qualificante della vi
ta amministrativa e che pro
prio nei casi di urgenza do
vrebbero garantire la parte
cipazione di tutti i gruppi, so
no state affossate sul nasce-
re. I problemi gravi ed im
portanti come lo sviluppo eco
nomico della regione e della 
provincia, l'ospedale civile, la 
occupazione e lo intervento 
pubblico, la Legge speciale, 
rimangono insoluti ne vengono 
discussia. 

n comunicato conclude so
stenendo che i socialisti con 
la loro direzione alia Provin
cia avevano ed hanno ancora 
la possibilita di affrontare con 
una visione e un impegno nuo-
vo tali problemi e consentire 
la unita di tutte le forze de-
mocratiche «devono trovare 
in quanto accade occasione 
per un momento di attenta ri-
flessione alio scopo di giunge-
re a precise scelte». 

Oloferne Carpino 

Domani edili in sciopero 
COSENZA, 14 

I sindacaU edili della COIL, 
CISL e UIL della provincia di 
Cosenza hanno indetto per 
mercoledi prossimo 16 giu
gno una giornata dl sciopero 
generate provinciale del set-
tore. In mattinata si svolgera 
inoltre nel capohiogo una 
grossa manifestazione di la 
voratori che culminera in un 
comizK) dei segretari provin
cial! della FILLEA4X3IL. FIL-
CA^ISL e FENEAL-UIL. 

I motivi dello sciopero e 
della manifestazione del 16 
giugno sono direttamente col-
legati alia gravlssima crisi in 
cui versa Tedilizia pubblica e 
privata nell'intora provincia 
di Cosenza, con la conseguen-
te disoccupazione dl diverse 
migliaia di lavoratori. Basta 

pensare che negli ultimi due 
o tre anni in questa provin
cia ben 130 miliardi di lire 
finanziati per costruire una 
serie di opere (case, scuole, 
strode, ospedali, acquedotti, 
ecc.) sono rimasti fino ad 
oggi inspiegabilmente conge-
lati. 

L'obiettivo di fondo della 
lotta degli edili cosentind e 
pertanto quello di dare un 
concreto e sollecito sbocco a 
questa situazione, dopo che 
sono risultati inutili tutti i 
pa&si verso te autorita locali 
e regionali, costringendo i va
ri enti a rimuovere gli osta-
coll spesso di natura buro
cratlca che bloccano risorse 
umane con grave danno per 
la collettivita e in primo luo-
go per 1 lavoratori 

II pretore di 
Oppido M.: 
riassumere! 

OPPIDO MAMERTINA 
(Reggio Calabria), 14 

II pretore. dr. William Scal-
fari, in applicazione dello Sta
tuto dei diritti dei lavoratori, 
ha ordinato al sig. Pasquale 
Leuzzi di Delianova di « rein-
tegrare immediatamente e 
con effetto dalla data del li
cenziamento » dieci raccogli-
trici di olive licenziate per 
rappresaglia. 

Le raccoglitrici, cui veniva 
com'sposta una paga giorna-
liera di lire 1.700 contro Ie 
2.400 lire fissate dal contratto 
di lavoro, erano state licen
ziate per avere sostenuto il 
loro diritto alia paga contrat-
tuale. 

II Leuzzi, per non corri-
spondere la paga giornaliera, 
prevista dal contratto, aveva 
chiesto alle raccoglietrici di Ia-
vorare a cottimo: al loro ri-
fiuto Ie aveva licenziate in 
tronco. Di qui il ricorso del
la Federbraccianti provinciale 
di Reggio Calabria alia pre-
tura di Oppido. 

Nella sua motivata ordinan-
za, il dr. William Scalfari. 
< ritenuto che dalle stesse di
chiarazioni delle parti si de-
sume che il Leuzzi avrebbe 
voluto modificare. durante il 
suo corso, il rapporto di la
voro imposto con la forma del
la retribuzione giornaliera tra-
sformandolo nella forma di 
cottimo; che tale modificazio-
ne era arbitraria perche in 
contrasto con la disciplina 
prevista. in proposito. dal con
tratto collettivo di categoria; 
che il rifiuto. conforme al ri-
chiamato contratto collettivo. 
opposto dai dipendenti i quali 
proclamavano lo stato di agi-
tazione. lo stesso Leuzzi rea-
giva con il licenziamento in 
tronco; che tale condotta limi-
ta la liberta sindacale. di cui 
agli artt 28, I comma, e 15 

lett. b. legge 20.5.1970 n. 300 
(cosidetto Statuto dei diritti 
dei lavoratori) in quanto ha 
operato il licenziamento dei 
lavoratori stessi a causa della 
loro partecipazione alio scio
pero posto in essere per resi-
stere ed opporsi alia pretesa 
modifica del rapporto di la
voro; che, in conseguenza. va 
ordinato. con il presente de
creto. al datore di lavoro. 
Leuzzi Pasquale. di cessare 
dal comportamento illegittimo 
sopra evidenziato e di rimuo
vere gli effetti conseguenti 
da tale comportamento prov 
vedendo a reintegrare imme
diatamente e con effetto dal
la data di licenziamento dei 
lavoratori. indicati nel ricor
so. nel loro posti di lavoro 
nelle precedent! condizioni di 
lavoratori a retribuzione gior
naliera >. 

La significativa sen tenia. 
accolta con viva soddisfaxione 
dalle Iavoratrici interessate. 
costituisce, in provincia di 
Reggio Calabria, la prima af-
fermazione giuridica dei diritti 
dei lavoratori 
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